

3:1 こうして大祭司エルヤシブは、その仲間の祭司たちと、羊の門の再建に取りかかった。彼らはそれを聖別して、扉を取り付けた。そしてメアのやぐらのところまで聖別し、ハナンエルのやぐらにまで及んだ。

3:2 その傍らではエリコの人々が建て、その傍らではイムリの子ザクルが建てた。

3:3 魚の門はセナアの子らが建てた。彼らは梁を置き、扉、錠、かんぬきを取り付けた。

3:4 彼らの傍らではハ・コツの子ウリヤの子であるメレモテが修復を行い、その傍らではメシェザブエルの子ベレクヤの子であるメシュラムが修復を行い、その傍らではバアナの子ツアドクが修復を行った。

3:5 その傍らではテコア人たちが修復を行ったが、彼らの貴族たちはその上役に頭を下げる事ではなく、工事に協力しなかった。

3:6 エシャナの門はパセアハの子エホヤダと、ベソデヤの子メシュラムが修復を行った。彼らは梁を置き、扉、錠、かんぬきを取り付けた。

3:7 彼らの傍らでは、ギブオン人メラテヤ、メロノテ人ヤドン、それにユーフラテス川西方の総督の管轄に属する、ギブオンとミツパの人々が修復を行った。

3:8 その傍らでは金細工人のハルハヤの子ウジエルが修復を行い、その傍らでは香料作りの一人ハナンヤが修復を行った。こうして、彼らはエルサレムを、幅広の城壁のところまで修復した。

3:9 その傍らでは、エルサレム地区の半区の長、フルの子レファヤが修復を行った。

3:10 その傍らではハルマフの子エダヤが自分



の家のそばの部分を修復し、その傍らではハシャブネヤの子ハトシュが修復を行った。

3:11 その続きの部分は、ハリムの子マルキヤと、パハテ・モアブの子ハシュブが、炉のやぐらと一緒に修復した。

3:12 その傍らでは、エルサレム地区の残りの半区の長、ハ・ロヘシュの子シャルムが、自分の娘たちと一緒に修復を行った。

3:13 谷の門はハヌンと、ザノアハの住民が修復を行った。彼らはそれを建て直し、扉、錠、かんぬきを取り付け、糞の門までの城壁千キュビトを修復した。

3:14 糞の門はベテ・ハ・ケレム地区の長、レカブの子マルキヤが修復した。彼はそれを建て直し、扉、錠、かんぬきを取り付けた。

多くの人々が協力して、主の栄光のために城壁の再建工事にあたったことが分ります。工事が成功した理由は、ネヘミヤの指導力にもありますが、それだけではなく民の献身と協力にあったのです。模範として、私たちもそれぞれのなすべき分を果たしましょう。

またここに名前と働きが記されているように、主は私たちの働きを覚えておられます。誰からもほめられることがなくても、主が見ていてくださることを覚えつつ、主に喜んでいただける奉仕をしましょう。また救いのためのチャレンジを続けていきましょう。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？